

Número que Admite Todas las Comparaciones, le Ofrece Hoy EL UNIVERSAL ILUSTRADO

Universal Ilustrado
Mejor Semanario de México

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MEXICO
SEGUNDA SECCION

No anuncie
Líneas
Tarifa
Valor \$
Agente No.

Electro-Motores
Generadores
Bombas Centrifugas
Cia. Mercantil Holandesa Mexicana
Capuchinas 23 Apartado Postal 451
MEXICO, D. F.

AÑO IX.—TOMO XXXVII.

Gerente:
LIC. MIGUEL LANZ DURET

MEXICO, D. F., JUEVES 17 DE SEPTIEMBRE DE 1925.

Director:
JOSE GOMEZ UGARTE

NUMERO 3,250

LA TRANSLACION DE LOS RESTOS DE LOS HEROES FUE BRILLANTISIMO EL DESFILE MILITAR DE AYER



1.—La columna de línea desfilando frente al Palacio Nacional, en uno de cuyos balcones se encontraba el señor Presidente de la República. 2.—El señor Presidente General Calles al retirarse, terminada la ceremonia que se efectuó en la Columna de la Independencia donde fueron depositados los restos de los héroes. 3.—El Primer Magistrado recibiendo una de las urnas que guardan los restos de los héroes. 4.—Los Caballeros de la Orden de San Carlos desfilando por la Avenida Madero. 5.—General de División Eugenio Martínez, que mandó la columna del desfile. 6.—Aspecto de la ceremonia que se efectuó en la Columna de la Independencia.

de lo visto y lo hecho desde que las Comisiones se presentaron en la Iglesia Catedral hasta que llegaron a poner en manos el Primer Magistrado de la República, los restos benditos de nuestros héroes que hace un siglo nos dieron Patria.

LA CATEDRAL SILENCIOSA
La Iglesia Catedral no se vistió de gala ni de luto, para despedir el precioso tesoro que guardó desde el año de 1895, encerradas en sus cajas de cristales y madera, (los restos están colocados en la más admirable y fraternal cofradía) había un compacto grupo de personas,

Veinte mil Hombres Desfilaron por la Metrópoli
Crónica de Jacobo Dalevuelta.
Casi desde que me inicié en mi noble profesión tuve que tratar con soldados ya en el servicio de guardación o ya en el de campaña y nunca en el desfile militar internacional de 1910—recuerdo haber visto tropas tan bien organizadas, como las que ayer—con un efectivo aproximado de veinte mil hombres—desfilaron bizarramente en la División Mixta, que la Secretaría de Guerra y Marina puso al mando del general de División don Eugenio Martínez.
Yo creo que la opinión general que puede darse del brillante paseo militar se sintetiza en muy pocas palabras por nuestros asfaltados avenidas pasaron triunfalmente, veinte mil soldados, vigorosos, marciales, preparados, como una demostración irrecusable de la existencia de un ejército serio y organizado.
El general Amaro, Ministro de la Guerra, debe estar satisfecho. Fue para muchos, ayer una revelación de su competencia militar y para otros una confirmación del concepto que ya teníamos de él, desde que le vimos infatigable y con resistencia de hombre de acero, en la preparación

Agua Rubinat
EL MEJOR PURGANTE
NO IRRITA Y ES AGRADABLE

